

Mit.Einander für Vorarlberg

SO FUNKTIONIERTS

PROJEKTE

PROJEKT STARTEN

BLOG

Flüchtlingsschüler an der HAK Feldkirch



915,00 € (120%)

Seit dem 17. Dezember 2015 besuchen 38 Flüchtlinge die Hak Has Feldkirch. Diese Flüchtlinge bekommen bei uns die Chance auf eine bessere Schulbildung und folglich wieder eine Zukunftsperspektive. Aus diesem Grund benötigen die Flüchtlinge Schulsachen, damit ihnen das Lernen erleichtert wird. Wir haben uns deshalb entschieden, in unserer Diplomarbeit "Crowdfunding für die Hak Has Feldkirch", diese Problematik in Angriff zu nehmen. Aus diesem Anlass haben wir dieses Projekt ins Leben gerufen.

25 Unterstützer

Team HAK Feldkirch

57 Fans



Projekt erfolgreich

Start

Projektblog (4)

Pinnwand (0)

Unterstützungen (26)

Dankeschöns

Das Crowdfunding ist beendet. Das Projekte kann deshalb nicht mehr unterstützt werden.

Blog



Spät aber doch

21.06.2016, 10:43 Uhr | Stephanie Hummer



Durch den ganzen Jahresabschluss- und Maturastress kam unser Projekt in letzter Zeit ein wenig zu kurz. Dennoch waren wir in der HAK Feldkirch und konnten unsere gekauften Schulsachen endlich üb... [Mehr anzeigen](#)

gekaufte Schulsachen



23.02.2016, 14:55 Uhr | Stephanie Hummer



Letzte Woche Mittwoch bestellten wir die Schulsachen, welche dann auch am Freitag geliefert wurden. Heute haben wir die Sets zusammengestellt und werden sie in den nächsten Wochen an die Flüchtli... [Mehr anzeigen](#)



Ziel erreicht

10.02.2016, 09:10 Uhr | Stephanie Hummer

Wir möchten uns bei unseren Unterstützern für den großartigen Support bedanken. Nun können wir unser Projekt verwirklichen und folglich den Flüchtlingen helfen. Auch wenn wir unsere Zielsumme s... [Mehr anzeigen](#)



Erste Präsentation

14.01.2016, 16:02 Uhr | Stephanie Hummer



Am 30. November 2015 fand in der Hak Feldkirch die erste Präsentation zum Thema "Flüchtlinge in der Hak Feldkirch statt. Im Link finden Sie das Video, indem Sie genauere Informationen über das Pr... [Mehr anzeigen](#)

Projektinitiator



Stephanie Hummer

Mein Name ist Stephanie Hummer, bin 20 Jahre und komme aus Schlins. Dieses Projekt wird aber nicht nur von mir betrieben, sondern von uns. Wir, das...

[Profil anzeigen](#)

Team



Facebook



Vorarlberg braucht gute Ideen und Initiativen. Mit.Einander ist die Umsetzung einfacher. Die Crowdfunding-Plattform mit.einander.at hilft Vereinen und anderen gemeinnützigen Initiativen Projekte gemeinsam zu verwirklichen.

Eine Initiative der Vorarlberger Raiffeisenbanken



Mit.Einander für Vorarlberg

Die erste Crowdfunding-Plattform für unser Land.

Mit.Einander

- [Blog](#)
- [Über Uns](#)
- [Raiffeisen](#)
- [Kontakt](#)

Hilfe

- [So funktioniert's](#)
- [FAQ](#)
- [Richtlinien](#)
- [Prinzipien](#)
- [Handbuch für Starter](#)

Rechtliches

- [ANB](#)
- [Datenschutz](#)
- [Impressum](#)

Partner

[Raiffeisen Vorarlberg](#)

Social Media



Unsere Bezahlmethoden

